

Energética hispana llega al país con 4 proyectos renovables

A mediados de mayo, la Comisión de Evaluación Ambiental de la Región de Valparaíso, calificó favorablemente el proyecto “Parque Fotovoltaico Cabildo Solar”, perteneciente a Uriel Renovables, energética española con presencia global. Con este hito, que se suma a los permisos ambientales ya obtenidos para Casas Viejas Solar (abril de 2025), Ritoque Solar (marzo de 2025) y Quinquimo Solar (marzo de 2024), la firma basada en Madrid dijo que ya está en condiciones de iniciar el desembarco en el mercado eléctrico chileno con la construcción de los 4 parques fotovoltaicos, cada uno con baterías de respaldo, que sumarán una inversión total de más de

US\$450 millones y cerca de 420 MWp de capacidad instalada.

Esto permitirá a cada una de las centrales una mayor disponibilidad y continuidad de suministro, debido a que se podrá almacenar energía en períodos de mayor producción, destacaron desde la firma española.

Ignacio Huarte, presidente de Uriel Renovables, explicó que estos proyectos confirman “nuestro interés de seguir creciendo en Sudamérica. De los más de 1.000 MW de nuestro *pipeline*, el 47% de las iniciativas, en distintas fases de desarrollo, están ubicadas en Chile. Confiamos en seguir avanzando en la diversificación de nuestra cartera”.